

# アクラ内でのラッサ熱感染に対する 終息宣言について

2023年5月4日  
在ガーナ日本大使館

## 1. ラッサ熱感染者確認の報道について

2023年2月24日にガーナ首都アクラ内にて2名のラッサ熱の症例が確認された事が、ガーナ保健当局から公表されております。その後、1名の死亡者を含む合計27名の感染者が2023年3月1日までに確認されております。これに併せて、世界保健機構（WHO）推奨の感染者規定追跡調査が、ガーナ保健局にて行われておりました。その結果、2023年5月2日付けにて、ガーナ保健当局は、「アクラ内でのラッサ熱感染が終息されていること」を公表しております。

## 参考資料

- (1) 2023年5月2日 Grater Accra Regional Health Directorate FaceBook  
[https://m.facebook.com/story.php?story\\_fbid=pfbid044PnMAerZnLcmRMUVYy6F5gCXnb8W84WRDLoxCcQy4VbqEFgWtVbpxnt7fv7UCYcI&id=100065052949732&eav=AfZnyk9tnof3SRa7s-2RR-WLHsNDSnK\\_qHDSoxwRxQpI2RM0tUhPcMm5kaVz0VFaMUc&m\\_entstream\\_source=timeline&paipv=0](https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid044PnMAerZnLcmRMUVYy6F5gCXnb8W84WRDLoxCcQy4VbqEFgWtVbpxnt7fv7UCYcI&id=100065052949732&eav=AfZnyk9tnof3SRa7s-2RR-WLHsNDSnK_qHDSoxwRxQpI2RM0tUhPcMm5kaVz0VFaMUc&m_entstream_source=timeline&paipv=0)

(了)